

GRÜNE RATSFRAKTION RONNENBERG

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Ronnenberg

Frau
Bürgermeisterin
Stefanie Harms
Hansastraße 38
30952 Ronnenberg

**Fraktionsvorsitzender,
stellvertr. Fraktionsvorsitzender
Ratsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Jens Williges
jens.williges@gruene-ronnenberg.de

Andreas Beichler
andreas.beichler@gruene-ronnenberg.de

Ronnenberg, den 15. Februar 2017

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zum Haushaltsplan 2017, für die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Ökologie, Wirtschaft und Feuerschutz am 1. März 2017

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, stellt nach §6 der Geschäftsordnung des Rates folgenden Antrag:

1. Die Stadt Ronnenberg kauft ein »Hannah«-Lastenfahrrad (Bakfiets) mit Elektroantrieb. Zur möglichen Finanzierung sind Mittel von ProKlima oder das Sponsoring für Klimaschutzzwecke der EWA heranzuziehen.
2. Es ist sicherzustellen, dass das Lastenfahrrad für jede Ronnenbergerin und jeden Ronnenberger kostenfrei auszuleihen ist.
3. Der Standort des Rades soll zwischen den Stadtteilen rotieren.
4. Für Wartung, Ausleihe, Werbung und Internetadministration soll mit der Initiative »Hannah! Lasteräder für Hannover« eine entsprechende vertragliche Vereinbarung getroffen werden.

Begründung:

Mit dem Kauf eines Hannah-Lastenfahrrades möchten wir ein Angebot schaffen, welches die Mobilität innerhalb unserer Stadt ohne Auto fördert. Ähnliche Initiativen in der Region, wie beispielsweise in Hemmingen oder Gehrden, zeigen eine hohe Nachfrage nach diesem Lastenfahrrad. Des Weiteren sind wir uns sicher, dass die Nachfrage nach Lastenrädern insgesamt in der Bevölkerung gefördert wird, und dies somit ein Beitrag zur regionalen Wirtschaftsförderung darstellt.

»Hannah« ist eine Initiative vom ADFC und Velogold und Hannovers erstes Projekt für freie Lastenfahrräder. Es ermöglicht die kostenfreie Ausleihe an wechselnden Orten in der Region.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Beichler
